
VERBALE DEL 06 AGOSTO 2020 

L'anno 2020, il giorno 06 del mese di Agosto, il Consiglio della II Circoscrizione si è riunito in modalità 

videoconferenza (mediante collegamento telematico a distanza) giusta convocazione del Presidente Greco 

prot. 738547 del 29/07/2020 per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Greco, il quale alle ore 10:00  invita il Segretario, D.ssa Lotà, a chiamare 

l’appello. Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, 

Scarlata, Serio, Tusa e il Presidente Greco. Risulta assente il consigliere Viscuso. 

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Contabile D.ssa Giovanna Lotà. Redige il verbale il Coll.re Prof. 

Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.  

Verificata la validità del quorum strutturale, il Presidente Greco dichiara aperta la seduta e ringrazia come 

sua consuetudine gli uffici e la Sispi che permettono ai consiglieri di poter svolgere le sedute in 

videoconferenza.  

Il Presidente chiede al consiglio di osservare un minuto di silenzio per le vittime della strage, verificatasi al 

porto di Beirut. Dopo aver osservato il minuto di silenzio, si prosegue con i lavori del consiglio e si inverte 

l’OdG. Il Presidente nomina scrutatori i consiglieri Cardella, Marchese e Serio e il consiglio approva sia la 

nomina, che l’inversione dell’OdG. 

 Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazione verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del verbale del 20 maggio 2020 si passa alla votazione dello stesso che viene approvato per 

appello nominale alle ore 10:13. Risulta assente alla votazione il consigliere Viscuso. 

Si dà lettura del verbale del 10 giugno 2020. Durante la lettura del verbale alle ore 10:19 entra in 

videoconferenza il consigliere Viscuso.  Si passa alla votazione dello stesso che viene approvato per 

appello nominale alle ore 10:26.  

Si dà lettura del verbale del 11 giugno 2020 si passa alla votazione dello stesso che viene approvato per 

appello nominale alle ore 10:40. 

Il consigliere Scarlata chiede se si può proporre la pedonalizzazione della villetta, citata dal consigliere 

Guaresi, nel verbale appena letto, come risposta alla richiesta fatta dalla terza commissione consiliare.  

Il Presidente Greco risponde che l’idea è validissima, inoltre comunica che era sua intenzione rispondere 

alla terza commissione, per chiedere di rimanere in attesa di eventuali proposte del consiglio e cita ad 

esempio Passaggio dei Picciotti, che a suo avviso potrebbe essere un valido suggerimento per le tre scuole 

ivi adiacenti. Anche il consigliere Cardella si trova d’accordo a questo suggerimento e propone di renderla 

pedonale, con una fascia oraria in modo da non ledere gli abitanti che vi risiedono. 

Terminata la discussione alle ore 10:49 il Presidente Greco dichiara chiusa la seduta. 
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